

Kib? no kage

Autor: David7E

Kib? no kage : Capítulo 1

<https://i.imgur.com/Q3cEqZj.jpeg>

Título : Un cambio radical en la? vida.

En la ciudad de Kobe, Japón, un joven de 17 años llamado Nat caminaba hacia la escuela una mañana, mientras el sol comenzaba a asomarse en el horizonte, tiñendo el cielo de suaves matices dorados y anaranjados. A pesar de la belleza del amanecer, Nat se sentía desanimado, como si la calidez del sol no pudiera alcanzar su interior. No tenía amigos ni nadie con quien compartir sus pensamientos, y cada paso que daba lo acercaba a un lugar donde sentía que su mera presencia era un estorbo.

<https://i.imgur.com/T52igg6.jpeg>

Las risas y conversaciones de otros estudiantes, rozándole al pasar, resonaban a su alrededor, ajenas a su soledad, amplificando el vacío que crecía en su corazón. Las miradas de desprecio que le lanzaban sus compañeros eran como sombras que lo seguían, recordándole que para ellos su existencia era motivo de burla. Aunque intentaba ignorar esas hostilidades, cada comentario hiriente calaba hondo, alimentando una angustia que parecía asfixiarlo.

Ese día, la confusión en su mente se intensificaba. Una idea oscura y persistente comenzaba a tomar forma: terminar con todo. Se sentía como una carga para la sociedad, un ser insignificante que solo causaba problemas. La desesperación lo envolvía como un manto pesado, y cada latido de su corazón resonaba como un recordatorio del tormento que ya no estaba dispuesto a soportar. Cuando saliera de la escuela, iría al puente. Ya había decidido cuál. Lo había visto varias veces, imaginando el vacío debajo, la caída, el final. Esa tarde, dejaría de imaginar.

Mientras avanzaba absorto en esos pensamientos sombríos, con los ojos fijos en el suelo, Nat no vio a la persona que estaba parada justo frente a la puerta de la escuela. El impacto fue repentino y brusco, sacudiéndolo de su ensimismamiento.

En el preciso momento en que se dio cuenta de lo que había ocurrido, una ola de pánico lo invadió y

comenzó a disculparse con una urgencia casi frenética. Sus palabras salían atropelladas, como si intentaran deshacer el instante del choque. Entonces, el chico con el que había chocado se acercó, su presencia deslizándose como una sombra que se materializaba, dejando tras de sí un aire de misterio que intensificaba la tormenta de emociones que agolpaban a Nat.

<https://i.imgur.com/Ril7tzh.jpeg>

Nat estaba consumido por el miedo, una sensación fría que le oprimía el pecho. No sabía lo que estaba por suceder, y la incertidumbre lo paralizaba. El chico con el que había chocado se plantó frente a él, y Nat sintió que su corazón se aceleraba. No quería problemas; solo deseaba que todo terminara de una vez, anhelando escapar de una vida que ya no podía soportar.

Nat : (pensando) ¿Por qué tenía que pasarme todo?

Chico : Tranquilízate, no te voy a matar, jajajajaja

Nat : Pero, acabo de chocar contigo.

Chico : ¿Y eso qué? Ya pediste perdón, no tengo motivos para guardarte rencor.

Nat se sorprendió por esas palabras.

Chico : ¿Cómo te llamas?

Nat : Mi nombre es Nat, ¿y el tuyo?

Chico : Mi nombre es Rindo.

¿De qué clase eres, Nat?

Nat : Del grupo tres.

Rindo : (con voz de sorpresa) ¡Qué casualidad! ¿Cómo es que no nos hemos visto antes? Yo también estoy en esa clase, jaja.

Seamos amigos, pues, ¿quieres?

Nat se quedó atónito ante esas palabras; nadie jamás le había dicho algo así. Era un instante inesperado que iluminaba su mundo sombrío, y por primera vez sentía el destello de lo que podría ser una verdadera amistad: la promesa de un primer amigo en su vida.

Nat : (con los ojos entre lágrimas) ¡Claro!

Después de eso, se dirigieron a clase. Al entrar, los compañeros de Nat se quedaron boquiabiertos al verlo caminar junto a Rindo, cuyas hazañas de fuerza y valentía eran tema de rumores constantes. Nat, con un ligero movimiento de cabeza y una mirada tímida, se despidió de él antes de dirigirse a su puesto, sintiendo cómo su corazón latía con nerviosismo. Más tarde, durante el recreo, un chico se acercó a Nat, rompiendo la burbuja de asombro que lo envolvía.

Chico que se acercó a Nat : ¿Qué se supone que hacías andando con Rindo? ¿Ehhh, pequeño nerd?

Nat se disculpó con el chico como si él le hubiera hecho algo irremediable que no pudiera enmendar. Al verlo, el chico se burló de él, pues se dio cuenta de que Nat estaba asustado.

Chico que se acercó a Nat : Ven conmigo acá afuera.

Nat, con miedo, se levantó de su puesto y, al salir, vio que un grupo de chicos con no muy buen aspecto lo estaba rodeando.

Chico que se acercó a Nat : Aquí te daremos la paliza que nunca te han dado y te enseñaremos tu lugar.

Nat, asustado por aquello, no pudo contener un grito de miedo. Los chicos que estaban a punto de atacar se le acercaron mientras esbozaban sonrisas en sus rostros. ¡De repente...! Uno de ellos se acercó rápidamente, levantando su puño a gran velocidad. Nat cerró los ojos, pues el miedo que sentía era demasiado; solo esperaba que el impacto del golpe no fuera demasiado fuerte.

Nat : (pensando) ¿Voy a morir aquí? Justo cuando había encontrado un amigo y creía que mi vida finalmente iba a cambiar para mejor.

El aire frío rozaba su piel, y el olor a asfalto se mezclaba con el sudor de su propio miedo bajo el sol de otoño de aquella tarde. Cada fibra de su ser estaba tensa, preparada para el dolor inminente.

Nat : (pensando) Un momento... ¿qué sucede? ¿Por qué tardan tanto en golpearme?

De pronto, se percató de que había transcurrido un tiempo desde que cerró los ojos, aguardando el impacto que no llegaba. La confusión se entrelazó con el miedo, y una sombra de desasosiego se apoderó de su mente.

La tensión en su cuerpo comenzó a disminuir, y un destello tan etéreo como una ilusión se abrió paso entre la oscuridad de su miedo.

Nat decidió abrir lentamente sus ojos... Y lo que vio fue...

<https://i.imgur.com/AAbH8Y5.jpeg>

Que alguien estaba frente a él... Y esa persona agarraba al chico que iba a golpear, pero no podía ver su rostro; la fuerte luz del sol se lo impedía. Entonces, se dio cuenta de que la persona que estaba agarrando al chico era Rindo. Nat se alegró, pero a su vez se preocupó por él.

Nat : (gritando) ¡Ten cuidado! ¡Huye! ¡No vas a poder solo contra todos! ¡Son como quince, no les vencerás!

Al escucharlo, Rindo respondió...

Rindo : Tranquilo, no me pasará nada, además, yo no podré ser llamado amigo tuyo si no te ayudo en los momentos en que lo necesitas.

Nat abrió los ojos y se sorprendió por aquellas palabras. Entonces, Rindo golpeó al tipo que tenía agarrado; este cayó al suelo de inmediato, ya estaba inconsciente. Los compañeros del chico que habían derrotado se sorprendieron y, a su vez, se molestaron. El líder de ellos, el chico que había llevado a Nat a ese lugar, les dijo a todos los tipos que lo acompañaban...

Chico que se acercó a Nat (líder de la pandilla) : No importa si es Rindo, golpeen a ese mal nacido hasta su muerte. No se acobarden, cualquiera que se meta con nosotros, ¡verá algo peor que la muerte!

A todos los tipos les entró valor al escuchar esas palabras. Seguidamente, todos fueron corriendo lo más rápido posible hacia Rindo, pero Rindo solo sonrió...

Rindo : (con una voz baja pero llena de confianza) Tontos.

Con una patada, Rindo golpeó a uno en la cara mientras esquivaba ágilmente el puño de otro de los tipos. Luego, disparó un codazo hacia el tipo que le intentó golpear, dejándolo postrado en el suelo. Dos tipos más venían hacia él, pero Rindo saltó y los golpeó con ambas piernas al caer. Nat, que observaba la pelea, apenas podía seguirle con la vista; todos los tipos eran derribados uno tras otro.

Ya solo quedaban tres. Dos de ellos intentaron un ataque simultáneo, pero Rindo lo esquivó fácilmente. Sin embargo, al hacerlo, se expuso al puño del líder, que se escondía detrás de él. El golpe que recibió Rindo en la nariz fue contundente; el eco del ruido que provocó retumbó en los oídos de Nat.

Rindo cayó lentamente, con los ojos en blanco y sangrando abundantemente por la nariz. Aquella imagen espantó a Nat, quien, al ver esa escena, cayó de rodillas. Entonces, dos de los tipos se acercaron para agarrar a Rindo, pero Nat corrió rápidamente, se interpuso entre ellos y les pidió que no le hicieran más daño. Les explicó que él era a quien querían golpear, y que Rindo no tenía nada que ver en eso.

Los tipos : A nuestros compañeros los derribó él, así que merece su castigo, no obstante, tú también vas a tener el tuyo a su momento, ahora ¡apártate!

Nat : ¡No lo haré!

Los tipos : Pues, morirás junto a tu amigo.

Y el líder vino con un tubo de hierro en la mano... En ese momento, Nat sabía que por su culpa, incluso Rindo iba a morir... El líder abalanzó rápidamente el tubo hacia la cabeza de Nat... Pero, de repente, Rindo agarró el tubo justo antes de que impactara en Nat. Rindo, con la cara ensangrentada, se levantó.

Rindo : ¡No dejaré morir a mi amigo!

Y golpeó la cara del líder con todas sus fuerzas mientras le arrebatava el tubo.

Rindo : No puedo creer que sean tan bajos como para usar armas.

Seguidamente, corrió hacia los otros dos que quedaban y los dejó inconscientes de un golpe. Al terminar con todo, Rindo le dio la mano a Nat.

Rindo : Perdón, casi te dejo morir

Nat : No pidas perdón, me ayudaste demasiado, yo te estaré agradecido eternamente.

Luego, Nat y Rindo se fueron caminando...

Nat : ¿Estás bien, Rindo?

Es que aún sigues sangrando.

Rindo : Estoy bien, esto no es nada, se curará enseguida.

Nat : Nos conocimos hoy mismo y ya me salvaste la vida dos veces.

Rindo : ¿Cómo? Yo solo te he salvado una vez, jajajaja

Rindo no sabía que había cambiado el destino de Nat y había evitado que él se quitara la vida. Luego, Rindo señaló hacia donde estaba su casa.

Rindo : Por allá, no muy lejos de aquí vivo yo.

Nat : Ya veo, jaja

Entonces, Rindo se alejó caminando y alzó una mano como señal de que se despedía de Nat.

Así que Nat se volteó y decidió ir caminando hacia su casa.

<https://i.imgur.com/SEm06eN.jpeg>

Sin darse cuenta, una sonrisa apareció en su rostro, pues sentía la alegría de que finalmente tenía un amigo.

Fin del capítulo 1

--Únete a la mejor plataforma literaria en español, [FICTOGRAMA.COM](https://fictograma.com), un universo de palabras y ficción--. -Texto escrito por David7E